



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Manifiestar su repudio a la represión por parte de Policía de la Ciudad y Policía Federal y la detención arbitraria de trabajadores del INTI y representantes de ATE y CTA en momentos en que reclamaban, este 1 de Julio, contra los 282 injustos despidos que hay en el organismo.

Acompañar el reclamo de inmediata reincorporación de todos los y las trabajadoras y la inmediata libertad de todos los detenidos.

Nicolás del Caño
Christian Castillo
Alejandro Vilca
Vanina Biasi
Mónica Schlotthauer

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este 1 de julio la policía de la Ciudad reprimió y detuvo de manera arbitraria a trabajadores del INTI y representantes de ATE y CTA que reclamaban contra los 282 injustos despidos que hay en el organismo.

La represión fue monitoreada por el Mecanismo Local de Prevención de la Tortura que depende de la Comisión Provincial por la Memoria, que denunció además y registró el dispositivo de seguridad de la Policía de la Ciudad y Policía Federal.

“Durante el despliegue arrojaron gases químicos de manera indiscriminada contra lxs manifestantes, provocando heridas en el rostro”, denunciaron desde la CPM. El hecho, que fue parte de una orden conjunta, entre el gobierno Nacional y el de la Ciudad de Buenos Aires, expresa un nuevo intento de cercenar la protesta por los despidos en el Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI), esta vez frente a la sede de dicho organismo en el Parque Tecnológico Migueletes la Ciudad de Buenos Aires, donde los y las manifestantes reclamaban contra los despidos y al cierre de sedes regionales en todo el país.

Como denuncian desde el organismo, entre los puestos que peligran hay empleadas embarazadas, otras con licencia por maternidad, personas con enfermedades crónicas y madres que llevan a sus hijos al jardín del INTI que se quedarían sin trabajo y sin escolaridad.

En ese contexto, tuvo lugar este 1 de julio el hecho que aquí denunciamos: el de un justo reclamo contra injustos despidos, que transcurría en la vereda, en la entrada del INTI, “ni siquiera cortando la colectora ni impidiendo el tránsito”. [Como denuncian los trabajadores](#), “se formaron en la puerta y avanzaron sobre nosotros con gases, palos, escudos. Tenemos varios compañeros y compañeras lastimados, afectados por los gases, algunos sangrando por los palazos, simplemente por estar en el ingreso de nuestro lugar de trabajo. Ahora el cordón policial nos está impidiendo el ingreso a nuestro trabajo cuando nuestro horario es entre las 8 y las 9 de la mañana. Es un atropello para todos los trabajadores y las trabajadoras del Estado, que estamos encontrándonos con miles de despidos en nuestros sectores, con el desmantelamiento de líneas de trabajo y de políticas públicas fundamentales para este país”.

Esta violencia represiva se suma a la violencia de las cesantías en distintos organismos del Estado nacional, y que en el INTI sumaron casi 300 en los últimos días, además de centenares de despidos y no renovación de contratos en otras entidades.

Nos solidarizamos con las y los trabajadores reprimidos, reclamamos la libertad inmediata de todos los detenidos y la reincorporación de todos los y las despedidas.